
Info in Leichter Sprache

München will sich bewerben.
Die Olympischen Spiele sollen hier statt-finden

in 11 Jahren, in 15 Jahren oder in 19 Jahren.

Die Olympischen Spiele sind ein Sport-Wettbewerb

für die ganze Welt. 

Dort gibt es viele verschiedene Arten von Sport. 

Zum Beispiel: Sprinten, Schwimmen und Hand-Ball. 

Die besten Sportler treten gegeneinander an. 

Danach gibt es die Paralympischen Spiele. 

Das ist der Wettbewerb für Menschen mit Behinderung.

Sie sind Bürger oder Bürgerin von München? 

Dann können Sie am 26. Oktober abstimmen: 
Soll München sich bewerben

für die Olympischen Spiele: Ja oder Nein?

Wir sind das Amt für Sport von der Stadt München. 

Wir sagen: Ja! München soll sich bewerben. 
Auf den nächsten Seiten erklären wir warum.

Olympische Spiele in München?

Wir sagen Ja!
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Es klappt mit den Olympischen Spielen.

Dann bekommt München Geld

aus Bayern und aus ganz Deutschland. 

Wir können das Geld für Neues in der Stadt nutzen. 

Zum Beispiel: U-Bahnen, Parks und Wohnungen. 

Unsere Stadt kann besser werden.

München kommt mit vielen Besuchern gut klar. 

Jedes Jahr kommen Millionen Menschen  

zum Oktober-Fest nach München. 

Wir erwarten zu den Olympischen Spielen

ungefähr so viele Menschen. 

Olympische Spiele bringen Menschen zusammen: 

Im Stadion und bei Partys in der ganzen Stadt. 

Der Sport ist für alle gut: 

Kinder bewegen sich mehr. 

Menschen mit Behinderung sind dabei. 

In München sind fast alle Sport-Plätze 

für die Olympischen Spiele nah zusammen.

Das spart schädliche Abgase.

Wir wollen so das Klima schützen.

Darum sind wir für die Spiele in München:
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München bekommt mehr Busse und Bahnen.

Alle sollen gut durch die Stadt kommen. 

Darum wollen wir Linien nur für die Sportler: 

Vom Olympischen Dorf in den Olympia Park.

Die Firmen bekommen mehr Aufträge. 

Es gibt mehr Arbeits-Plätze. 

Deutschland wird beliebter im Ausland.

Die Stadt baut viele Wohnungen. 

Die Sportlerinnen und Sportler übernachten hier. 

Es sollen sehr moderne Wohnungen sein. 

Nach den Spielen sind die Wohnungen

für die Menschen aus der Stadt.

Es soll mehr Parks geben. 

Wir pflanzen in der ganzen Stadt Bäume. 

Seen und Flüsse sollen sauberer werden. 

Der Olympia-Park wird größer. 
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Wir wollen zusammen etwas Großes machen!
 
Die Olympischen Spiele zeigen der Welt: 

Wir gehören zusammen.

Entscheiden Sie am 26. Oktober 2025 mit! 

Mehr Infos finden Sie auf unserer Internet-Seite: 

www.olympiabewerbung-muenchen.com 
Die Seite ist in schwerer Sprache. 

Landeshauptstadt München
Referat für Bildung und Sport 
Bayerstraße 28 
80335 München 
olympiabewerbung@muenchen.de

Text und Bilder in Leichter Sprache:
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